
Zu TOP 12 – Schule Schwabacher Straße 

Stadtrat Riedel beantragt wegen Fahrradabstellplätzen mit den ADFC in 
Kontakt zu  treten.  
Der Behindertenrat beantragt, auf barrierefreien Zugang zu achten.   
GrfA 
 


